

INTERVENCIÓN DE LA ALCALDESA DE MADRID, ANA BOTELLA, EN EL ACTO CON ASOCIACIONES DE COMERCIANTES

18 de marzo de 2014

Agradezco a todos los comerciantes, industriales y hosteleros del centro histórico y comercial de Madrid que comparten con nosotros sus desvelos y preocupaciones. En la marcha de la economía local vuestro éxito es definitivo: Sabed que vuestras inquietudes son las de este Ayuntamiento. Por solucionarlas trabajamos cada día.

Estamos aquí para escucharos y atenderos. El Ayuntamiento que presido siempre ha apoyado el esfuerzo de los comerciantes de la capital porque somos conscientes de que su determinación y valentía para sacar adelante sus negocios es un paso decisivo para la recuperación económica.

El comercio es un sector fundamental de la economía de cualquier ciudad de referencia en el mundo. Vosotros sois creadores de empleo y riqueza, que son las claves del progreso. Madrid os necesita

Por eso el Gobierno de la ciudad de Madrid siempre tiene presente a este sector económico fundamental. Para contribuir a su pujanza hemos aprobado dos ordenanzas:

-De Dinamización de Actividades Comerciales en Dominio Público
-Para la Apertura de Actividades Económicas en la Ciudad de Madrid.
Y vamos a aprobar otra nueva Ordenanza de Licencias Urbanísticas para impulsar la actividad económica.

Con ellas derribamos barreras fiscales y burocráticas e incentivamos la actividad empresarial. Estoy convencida de que la libertad económica es el motor que nos hará despegar por la senda del crecimiento.

También soy consciente de que la seguridad, además de ser clave para la convivencia y la calidad de vida en la ciudad, es un elemento crucial para el desarrollo económico, la atracción de turistas y de inversión.

Una seguridad que es básica para el impulso del turismo cultural y de compras, que incide directamente en el crecimiento de la actividad comercial y de ocio.

Una seguridad que no sólo debe ser real, sino que debe ser percibida por los visitantes para que su experiencia entre nosotros sea satisfactoria e inolvidable. Y en este sentido contamos con un elemento que durante los últimos años ha sido decisivo: la videovigilancia controlada por la Policía Municipal. Con ella, y en las zonas donde está implantada, como es el caso de Lavapiés-Embajadores, Montera o Plaza Mayor, se ha producido un descenso del 10% de la delincuencia. Y lo que es más importante: un aumento de la sensación de seguridad manifestada por los madrileños y quienes nos visitan.

Por eso hoy os anuncio que voy a pedir a la Delegación del Gobierno que autorice la colocación de 46 nuevas cámaras que darán cobertura a la zona centro de la capital para crear un amplio entorno comercial y de ocio cubierto con circuito cerrado de televisión.

Estas nuevas cámaras se sumarán a las 147 ya existentes uniendo a las áreas actuales videovigiladas el comienzo de la calle Fuencarral, las calles Preciados, Carmen y Arenal así como Gran Vía desde Callao hasta la Plaza de España, como continuación al tramo ya vigilado de Gran Vía desde la Red de San Luis a Callao. Completan esta cobertura la zona de Santo Domingo y Plaza de las Descalzas además del comienzo de la calle Princesa hasta la Plaza de los Cubos.

Madrid es una de las grandes ciudades más seguras de Europa, pero no nos conformamos. Por eso hoy damos un paso más. Este ambicioso plan de seguridad sin duda incrementará los ingresos que genera el turismo de compras, cultural y de ocio.

Queremos que pasear por las zonas comerciales del centro de Madrid sea una experiencia satisfactoria y que permita a los visitantes disfrutar de las innumerables ofertas de tiendas, restaurantes, bares y espacios culturales sabiendo que les acompaña elpreciado bien de la seguridad, que como saben es un valor central para todos.

Gracias